

By Mr. Lang, a Member of the Queen's Privy Council,—Capital Budget of Air Canada for the year ending December 31, 1978, pursuant to subsection 70 (2) of the Financial Administration Act, chapter F-10, R.S.C., 1970, together with copies of Order in Council P.C. 1978-170, dated January 19, 1978, approving same. (English and French).—Sessional Paper No. 303-1/56A.

By Mr. Lessard, a Member of the Queen's Privy Council,—Reports on the Operation of the Regional Development Incentives Act, pursuant to section 16 of the Act, chapter R-3, R.S.C., 1970, for the months of (1) July 1977. (English and French).—Sessional Paper No. 303-1/327;

(2) August 1977. (English and French).—Sessional Paper No. 303-1/328;

(3) September 1977. (English and French).—Sessional Paper No. 303-1/329; and

(4) October 1977. (English and French).—Sessional Paper No. 303-1/330.

By Mr. Whelan, a Member of the Queen's Privy Council,—Amendment to Schedule I of the Canada Grain Act, authorized by Order in Council P.C. 1978-72, dated January 12, 1978, pursuant to subsection 15 (6) of the Act, chapter 7, Statutes of Canada, 1970-71-72. (English and French).—Sessional Paper No. 303-1/95A.

At 5.00 o'clock p.m., the House adjourned until Monday at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2 (1).

janvier 1978 approuvant ce budget. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-1/176A).

Par M. Lang, membre du Conseil privé de la Reine,—Budget d'établissement d'Air Canada pour l'année civile 1978, conformément au paragraphe (2) de l'article 70 de la Loi sur l'administration financière, chapitre F-10, S.R.C., 1970, ainsi que copie de l'arrêté en conseil C.P. 1978-170, en date du 19 janvier 1978, approuvant ce budget. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-1/56A).

Par M. Lessard, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapports sur l'application de la Loi sur les subventions au développement régional, conformément à l'article 16 de cette Loi, chapitre R-3, S.R.C., 1970, (1) pour le mois de juillet 1977. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-1/327);

(2) pour le mois d'août 1977. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-1/328);

(3) pour le mois de septembre 1977. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-1/329); et

(4) pour le mois d'octobre 1977. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-1/330).

Par M. Whelan, membre du Conseil privé de la Reine,—Copie d'un amendement à l'annexe I de la Loi sur les grains du Canada, ainsi que copie de l'arrêté en conseil C.P. 1978-72, en date du 12 janvier 1978, approuvant cet amendement, conformément au paragraphe (6) de l'article 15 de cette Loi, chapitre 7, Statuts du Canada 1970-1971-1972. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 303-1/95A).

A cinq heures de l'après-midi, la Chambre s'ajourne à lundi, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.